



Con un pie de cueca se dio el vamos a las fiestas patrias y a la entrega de las 300 casas del esperado conjunto habitacional "Villa El Rosario" emplazado en la comuna de Olmué.

Se trata de un proyecto del Fondo Solidario de Elección de Viviendas DS-49 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, conformado por casas pareadas de 2 pisos que van entre los 49 y 62 metros cuadrados dependiendo de las condiciones de los beneficiados, ya sean familias numerosas, personas mayores o con discapacidad. Asimismo, el conjunto cuenta con extensas áreas verdes y dos sedes comunitarias.

Anuncio Patrocinado

Tras entregar las llaves de las viviendas, la seremi MINVU, Belén Paredes Canales, señaló que "cuando asumimos como Gobierno, adquirimos también un compromiso con las familias de Villa El Rosario. 300 familias que llevaban mucho tiempo esperando poder concretar que se les entregara finalmente su vivienda. Hoy, primero de septiembre, cumplimos ese compromiso. Sabemos también que tenemos una importante deuda en la región de Valparaíso, que estamos avanzando en el marco del Plan de Emergencia Habitacional. Tenemos avances y eso nos lleva a cumplir la meta propuesta por el Presidente de la República, Gabriel Boric, a volver a confiar en el Estado y en las instituciones, especialmente las familias que optan por la vía regular de acceso a la vivienda".

Por su parte, el director de SERVIU, Rodrigo Uribe Barahona, expresó que "hoy estamos poniéndonos al día con la deuda habitacional de la zona. Son 300 viviendas que costó sacar adelante pero que, con el trabajo mancomunado entre el sector público, el privado y la lucha de las vecinas y vecinos, hoy entregamos con alegría y satisfacción. Estamos inaugurando un nuevo barrio en Olmué con viviendas dignas, con una tipología que se acomoda a las familias y con 9 mil metros cuadrados de áreas verdes. Estamos muy satisfechos porque estamos concretando un sueño importante de las familias, ya que hace 20 años no se construía vivienda social acá en Olmué, también estamos el esfuerzo del Ministerio de Vivienda, del municipio, que ha sido un pilar fundamental, y, por supuesto, de las familias y las dirigentas", indicó.





El alcalde de Olmué, Jorge Jil, hizo hincapié en el trabajo de los comités y en la gestión de los organismos del Estado. "Son viviendas de muy buena calidad y sin deudas. Un proyecto que fue encabezado por las dirigentas: Patricia y Bernarda, y sus socios y socias, pero también por todos los organismos del Estado que han estado presentes en los tres periodos que culminó. Pasaron momentos difíciles, pero siempre hubo voluntad para poder sacar adelante el proyecto".

La presidenta del comité "Villa El Rosario", Patricia Arancibia, recalcó que "nosotros somos mujeres de lucha, de fuerza y mantuvimos siempre firme a las familias durante todo este proceso. Estamos felices, porque hoy día se concreta el sueño de 300 familias con un proyecto que además tiene el componente de inclusión".

En esa misma línea, en representación del comité "Olmué Crece", Bernarda Gahona, dijo que "para nosotros este es un gran logro, las familias estamos muy contentas y emocionadas. Yo hoy día mismo vengo a vivir a mi casa. La esperanza de que las familias aquí van a construir su nueva vida y que van a ser muy felices".

La delegada Presidencial, Sofía González Cortés, indicó que "es una tremenda alegría poder compartir esta entrega con vecinos y vecinas de Villa El Rosario, un proyecto que pasó por distintas problemáticas, pero que finalmente ve la luz el día de hoy. Son 300 familias, gran



cantidad de ellas lideradas por jefas de hogar, con un proyecto que tiene y reconoce la gran diversidad de familias que tenemos en nuestra región. Hay casas para familias numerosas, otras para personas con dificultad de movilidad y también la habilitación de espacios de área verde y de centros comunitarios. Así se construyen barrios. Continuamos así con nuestro compromiso como Gobierno de seguir impulsando el Plan de Emergencia Habitacional".







y tú, ¿qué opinas?